

# À Lyon, Sommet mondial climat et territoires

Mis à jour le 4 mai 2015

Aujourd'hui, ce sont très souvent les acteurs des territoires qui, par les actions concrètes menées quotidiennement sur le terrain, portent une part essentielle dans la lutte contre le dérèglement climatique. La Région Rhône-Alpes a donc répondu favorablement à la proposition d'accueillir un Sommet mondial "Climat et Territoires", porté par les réseaux de collectivités territoriales et d'acteurs non étatiques.

**Il aura lieu à l'Hôtel de Région le 1er et le 2 juillet 2015.** Il s'inscrit dans les événements officiels de la Présidence française.

Ce Sommet sera une étape nécessaire et importante de dialogue et de travail à six mois de la COP21 et deux mois avant la conclusion des Objectifs de Développement Durable de l'ONU à New York en septembre prochain.

**Pour plus d'informations sur le programme, [cliquez ici](#).**

**Abonnez-vous !Recevez le meilleur de l'information régionale DD & Climat**

[S'inscrire](#)